

## Décès d'un résident de l'EHPAD du Centre hospitalier André Rosemond de Cayenne

Écrit par Ministère de la santé  
Dimanche, 07 Août 2016 12:38 -

---



Marisol TOURAINE, Ministre des Affaires sociales et de la Santé, et Pascale BOISTARD, Secrétaire d'Etat chargée des Personnes Agées et de l'Autonomie, ont appris avec une profonde tristesse le décès d'un résident de l'Etablissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (EHPAD) du Centre hospitalier André Rosemond de Cayenne, dans l'incendie de sa chambre mardi soir. Les ministres adressent leurs plus sincères condoléances à sa famille et à ses proches.

Les personnes qui se trouvaient dans les chambres voisines ont été évacuées et relogées dans des chambres de l'EHPAD qui se trouvaient vacantes. Il n'y a pas eu d'autres personnes blessées par l'incendie, aussi bien parmi les résidents que parmi les personnels de l'établissement. Les ministres expriment toute leur solidarité aux résidents, mais aussi aux équipes de l'EHPAD et du Centre hospitalier, profondément choqués par ce tragique accident.

Une prise en charge psychologique a été mise en place immédiatement par les psychiatres du Centre hospitalier pour les résidents et leurs familles, ainsi que pour le personnel.

Afin de faire toute la lumière sur les circonstances de l'incendie, Marisol TOURAINE a demandé à l'Agence régionale de santé (ARS) de Guyane de mener une inspection sur place dans les plus brefs délais. Ses résultats seront rendus publics et la ministre prendra, sur cette base, les mesures qui s'imposent. La ministre veillera en outre à ce que tous les moyens soient mobilisés pour faire progresser l'enquête judiciaire ouverte à ce sujet.